
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Mittwoch, der 04.03.09

Markus 16:17
von Th. Gebhardt

Markus 16:17 
Diese Zeichen aber werden die, welche glauben, begleiten: In meinem Namen werden sie Dämonen
austreiben, mit neuen Zungen reden,

Nachdem wir in Markus 16:16 belehrt wurden, dass der sichere Weg Errettung zu erhalten der ist, dass man
glaubt und sich taufen lässt, wollen wir heute betrachten, was überhaupt Glauben ist oder wie sich Glauben
auswirkt bzw, wie wir erkennen können, dass Glauben vorhanden ist. Als erstes, Glauben bedeutet, ich darf
frei sein, brauche nicht mehr dem Teufel und den Dämonen zu dienen. 

Jeder Ungläubige ist mehr oder weniger beherrscht von Eigenwille, der Sünde und Dämonen. Wenn nicht
Gottes Geist in Dir ist, dann ist der Geist dieser Welt in Dir. Du wirst vom Geist der Welt manipuliert und
musst tun, was er will. Das ist sehr einfach zu verstehen und zu beobachten. In vielen Stellen der Bibel steht
es geschrieben. Betrachten wir nur:

Epheser 2:1-3 
Auch euch, die ihr tot waret, durch eure Übertretungen und Sünden, in welchen ihr einst wandeltet nach dem
Lauf dieser Welt, nach dem Fürsten, der in der Luft herrscht, dem Geiste, der jetzt in den Kindern des
Unglaubens wirkt, unter welchen auch wir alle einst einhergingen in den Lüsten unsres Fleisches, indem wir
den Willen des Fleisches und der Gedanken taten; und wir waren Kinder des Zorns von Natur, gleichwie die
andern. 

Kommst Du aber zum Glauben, zu dem wunderbaren Glauben an unseren Herrn JESUS, dann steht ein
anderer Geist bereit in Dein Leben einzuziehen und es zu beherrschen, Gottes Geist, und dieser gibt Dir
Kraft, den Geist der Welt im Namen des Herrn Jesus aus Deinem Leben zu treiben. Oder wie es in unserem
Text steht: "in meinem Namen werden sie Dämonen austreiben..." Dieses Wort gilt für all jene, die gläubig
geworden sind.

Es ist Dir möglich, als Gläubiger, die Dämonen nicht mehr an Dich heranzulassen. Sie wollen Dich
vernichten, der Geist der Welt will Dich vernichten. Sie wollen verhindern, dass die Führung Gottes in
Deinem Leben nie aufhört. Aber das Wort Gottes sagt, dass der Herr JESUS Sieger ist und Du siegreich alle
feurigen Pfeile des Teufels abwehren kannst. Betrachten wir das Beispiel, was uns der Herr Jesus selbst
gegeben hat. Wir sehen den Herrn Jesus wie Er voll Heiligen Geistes von dem Geist in die Wüste geführt
wurde, um erprobt zu werden.

Lukas 4:1-2 
Jesus aber, voll des heiligen Geistes, kam wieder von dem Jordan und ward vom Geist in die Wüste geführt
und ward vierzig Tage lang vom Teufel versucht.... 

Auch Du wirst erprobt werden, ob Dein Glaube echt ist. Auch Du wirst erprobt werden, ob Du wirklich voll des
Heiligen Geistes bist. Aber gerade weil Gottes Geist in Dir ist, weil Du nicht allein bist, wirst Du siegen
können.
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Wir sehen aber auch, dass der Teufel zu dem Herrn spricht: "Der Teufel aber sprach zu ihm..." (Lukas 4:3)
und IHN sogar führte: "Und der Teufel führte ihn auf einen hohen Berg..."(Lukas 4:5) und "Und er führte ihn
gen Jerusalem ..." (Lukas 4:9). Dies geschah alles, obwohl der Herr JESUS voll des Heiligen Geistes war. 

Dies ist uns zum Vorbild geschrieben. Denn so wie es dem Herrn ging, ist die reale Welt. Auch zu Dir wird
der Teufel sprechen, aber wirst Du tun, was er sagt? Auch Du wirst erfahren, dass der Teufel alles tun wird,
um Dich zurückzugewinnen, um Dich zu überlisten. 

Die Frage aber war und ist doch, ließ sich der Herr Jesus verleiten, etwas zu tun, was nicht recht war und die
Antwort lautet ganz klar Nein. Auch Du musst niemals das Schlechte tun! Der Teufel kann Dir einen
schlechten Gedanken eingeben, kann schlechte Dinge zu Dir sagen, aber Du darfst wie der Herr JESUS
stark sein durch den Heiligen Geist, der in Dir wohnt, dass Du die schlechten Dinge nicht tun musst. Deine 
stärkste Waffe ist so zu handeln, wie der Herr JESUS handelte: Im Glauben trieb Er den Teufel weg. Das
kannst auch Du tun und auch Du wirst erleben, wie Du dadurch gesegnet wirst.

Matthäus 4:10-11 
Da sprach Jesus zu ihm: Hebe dich weg von mir Satan!...  Da verließ ihn der Teufel; und siehe, da traten die
Engel zu ihm und dienten ihm. 

Das kannst und sollst auch Du erleben!
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